
第 1877 回例会 

９月６日 №９ 

●友好クラブ

韓国・龍仁ロータリークラブ

国際ロータリー第 3600 地区

●姉妹クラブ

千曲川ロータリークラブ

国際ロータリー第 2600 地区

●提唱インターアクトクラブ

光明学園相模原高等学校

インターアクトクラブ

 今年 4月に入会して、6カ月目を迎えます。 

出身は広島県、2年前の土砂災害で一番被害の 

多かった八木地区の隣、可部地区にあります。 

 可部高校を卒業し、情報処理の学校を出て、 

独立系の IT企業に就職、東京に出てきました。 

 実家は、高校から電車で田舎に向かって 40 

分程度の距離です。地方の 40分なので、実家 

はまずまずの田舎、また商売を営んでいました 

ので、大袈裟かもしれませんが、町内の半分く 

らいは私は相手を知らなくても、相手は私を知 

っているといった環境で、何をするにも親に行 

動が筒抜け、例えば習い事をさぼると、誰かが 

見ていて、親にバレて怒られるというように、 

 

山崎 順子 

とても窮屈だと感じながら、育ってきました。

 そういう置かれた環境のせいか、小学校低学

年の頃から、誰も自分を知らない環境での生活

に憧れ、将来は「スイスに永住する！」（なぜ

スイスだったのかはあまり覚えていませんが、

広島県人だったので、永世中立国だからという

単純な理由だったと思います）と、周りの友人

や大人達に公言していたので、少し変わった子

だと思われていたかもしれません。

 しかし大人になっていくうちに、国外はおろ

か、県外にすら出ることも大変だと気づき（何

せ田舎ですから、女の子が家を遠く離れて生活

するなんて、結婚以外にあり得ないのが地元の
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一般常識です）、何をするべきなのかと取りあえ 

ず、ある程度の良い成績を取っていれば、それで 

も可能性はあるかなと、学生時代はそこそこ真面 

目に勉強には取り組んで、区切り区切りに親の説 

得にチャレンジしてきました。 

 例えば、高校受験時には完全寮制度の私立学校 

への進学を、大学受験時には他県の大学への進学 

をさせてほしい等と。しかし、「広島で出来ない 

ことは何も無い」の一言。頑なにノーと突っぱね 

られ、無理なのかなとも思った時期もありました 

が、どうしても最低限、広島から出ることを諦め 

られず、それで当時まだまだマイナーだった情報 

処理系の学校に進みました。 

 就職時には、勝手に東京の IT 会社を受けて内 

定を貰い、学校の先生からも「この業界なら、東 

京に行かせてあげなさい。東京が一番だから・・」 

と親を説得してもらい、20 歳でようやく目標の中 

間地点、東京に出てくることができました。 

 でも最終目標は海外生活でしたので、上京後は 

東京での仕事が何年、目標貯蓄額がいくら、あと 

情報収集にどのくらい等々、数年間のライフプラ 

ンを立てたりと、勝ち取った新しい生活にワクワ

クし、夢を膨らませていました。

しかし、プログラマーとしていざ仕事を始める

と、プログラミングは東京に出るための手段だっ 

たため、実は学生時代から本当は嫌いで、IT業界 

には向いていないだろうと思っていたのですが、 

数か月で、「これは辛いな」と痛感しました。 

 さて今後どうしようかと迷っている中、その会 

社の当時、常務だった山崎、後の主人が「独立す 

るので、一緒にしないか」と誘ってくれ、「プロ 

グラマーは絶対無理ですが、経理関係なら」とい 

うことで合意し、すぐに IT会社を退職し、不動 

産の経理部門に転職し、そこでキャリアを積みな 

がら、同時進行で現在の会社を興しました。 

 もし地元、広島を離れていなかったら、金融系 

の仕事に進みたかったので、「私って、運がいい」 

と、その時は思っていました。 

 でも興した会社は何故か私が社長、理由は山崎 

曰く「出来たばかりの会社で自分が社長だと動き 

にくい」と。彼は経験豊富で、業界の繋がりもた 

くさんあるのに、20 歳そこそこの小娘に任そうな 

んて正直、意味が判らんって感じでした。 

 また更に、これも今でも自分の人生の中での七 

不思議の１つですが、何故か山崎と結婚すること 

になり、当時、ジャストシステムというワープロ 

ソフト一太郎で有名な会社の社長も奥様だからと

言われました。結局、今でも良く判りません。い 

いように丸め込まれた気がしています。 

 さて会社はと言いますと、会社設立後にバブル 

が崩壊し、数人ですが、当時いた従業員も辞めて 

もらい、主人と 2人で私は向かない思いながらも 

プログラマーとして、出産直前まで働き、出産後 

は主人一人の収入で 5年近く、ギリギリの生活を 

送りました。 

 一時期、東京に仕事が無くなり、大阪で 5年契 

約の仕事を引き受けて移り住みましたが、その契 

約も 2年少しで終了となりました。その時、IT業 

界に先はないかなと会社をたたんで、違う仕事を 

始めようかと思いましたが、主人の同業者の会社 

に連絡を取ると、東京に仕事が出始めたので戻っ 

って来いとのこと。 

 翌日、主人が単身で東京に戻ったら、すぐに仕 

事が決まり、その会社がたまたま相模原に寮があ 

ったので、即、単身入居。これが弊社の転機とな 

りました。 

 家族で相模原に住む部屋を探してた不動産屋さ 

んが、その後、会社をたたむので、その方が使っ 

ている事務所をオーナーに格安で借りられるよう 

手配してくれたり、物品も格安で譲ってくれ、そ 

こに事務所をきちんと構えた結果、大型案件と人 

が集まってきて、会社として、ようやく 10年振 

りくらいに機能するようになりました。 

もうすぐ、50名を超えるという直前にリーマン 

ショックに遭いました。今思うと、言い方が悪い

ですが、人員整理の良い機会となりました。 

 また、社内で自主的に学習する意欲も高まり、 

技術力がリーマン前と比べて、格段に上がったと 

感じています。 

 大変だったことの方が多いですが、でもお蔭様 

で、28期を終えようとしています。20代から全 

速力で走ってきた感じですので、今後は少し緩く、 

力を程よく抜いて、ロータリークラブも楽しんで 

活動していきたいと思っています。 



＜理事会報告＞ 

①9 月 20 日（火）夜間例会の件

9/7、14 日に情報集会。28 日に「新会員の集い」と

夜間の会合が続くため、通常例会に変更とする。

②8/3 日千曲川 RC との合同例会 収支報告の件

収入：会員会費    48,000 円

例会費より  100,000 円 計 148,000 円

支出：バス代、千曲川 RC への会費・スマイル・手土

産代、バス車内飲食費など 計 183,962 円

差引不足金 35,962 円を親睦会費にて負担承認。

③財団 100 周年 公共イメージ協力金依頼の件

（1 人 250 円以上） 保留とする。

●櫻内会長、早川幹事

①本日、イニシェイションスピーチの山崎会員、

高本会員、楽しみです。宜しくお願いします。

②今月お祝の皆さん、おめでとうございます。

＜裏ページに続く＞ 



●瀬戸 裕昭会員

①本日、イニシェイションスピーチの山崎会員、 

高本会員、ご苦労様です。楽しみです。宜しく

お願いします。

②家内の誕生日祝を戴き、ありがとうございます

●金沢 邦光会員

妻の誕生日祝を有難うございます。今、岩手に

帰省しています。夫婦の危機という訳ではあり

ません・・。

●阪西 貴子会員

①本日は誕生日のお祝、ありがとうございます。

②初めてのＳＡＡです。宜しくお願い致します。

③山崎さん、高本さん、スピーチ楽しみにしてお

ります。

●藤本 恵介会員

①山崎会員、高本会員、イニシェイションスピー

チ楽しみです。よろしくお願いします。

②妻の誕生日を祝って頂いて、有難うございます。 

●丸子 勝基会員

 ①山中元会員のご冥福を祈ります。山中さんの精 

神性の高い、一貫した生き方を尊敬していまし 

た。残念です。 

②イニシェイションスピーチの山崎さん、高本さ

ん、頑張って下さい。楽しみです。

●小野 孝会員

①誕生日祝の阪西さん、おめでとうございます。   

②ご夫人誕生日祝の方々、おめでとうございます。 

③イニシェイションスピーチの山崎さん、高本さ

ん、楽しみにしています。

●阿部 毅会員

①イニシェイションスピーチの山崎会員、高本会

員、本日はよろしく。

②阪西会員の誕生日祝、ご夫人誕生日祝をお迎え

の皆様、おめでとうございます。

●江成 利夫会員

①会員誕生日祝の阪西会員おめでとうございます。 

②イニシェイションスピーチの山崎会員、高本会

員、宜しくお願いします。

●中里 和男会員

阪西さん、誕生日祝おめでとうございます。

●竹田 繁会員

①久し振りの例会出席です。

②山崎会員、高本会員、自己紹介ご苦労様です。

●豊岡 淳会員

①本日、お祝の皆様、おめでとうございます。

②イニシェイションスピーチの山崎さん、高本さ

ん、宜しくお願いします。

●冣住 悦子会員

①阪西さん、誕生日おめでとうございます。

②山崎さん、高本さん、イニシェイションスピー

チ楽しみにしています。

③奥様の誕生日祝の皆様、おめでとうございます。

●田後 隆二会員

①お祝の皆様、おめでとうございます。

②会員増強ショートスピーチ、江成会員ありがと

うございました。

●佐々木 敏尚会員

①誕生日祝の阪西さん、おめでとうございます。

②イニシェイションスピーチの山崎さん、高本さ

ん、楽しみです！宜しくお願いします！

●池之上 和哉会員

①本日お祝を受けられる皆様、おめでとうござい

ます。

②山崎会員、高本会員、イニシェイションスピー

チよろしくお願いします。

●横溝 志華会員

①阪西会員のお誕生日、おめでとうございます。

②山崎会員、高本会員、イニシェイションスピー

チ楽しみにしています。

●諸隈 武会員

阪西会員、お誕生日おめでとうございます。

●大井 達会員

①イニシェイションスピーチの山崎さん、高本さ

ん、よろしくお願いします。

②阪西会員のお誕生日、おめでとうございます。

③本日、早退させて頂きます。申し訳ありません。

●中山 徹男会員

①本日、所用のため早退します。

②山崎さん、高本さん、イニシェイションスピー

チが聞けず、とても残念です。



当クラブの元会員でした山中四郎様が、先日 8 
月 31 日にご逝去されました。当クラブには 25 年 
程在籍されておりました。お悔やみ申し上げます。 
また、山中さんが退会された年度まで在籍され

ていた方々に、訃報を入れましたことをご了承願

います。

今年度も二か月が経ちました。あっという間な

のか、ダラダラときたのか判りませんが、例会も

あと 38 回もあり、「会長の時間」があります。頑 
張っていきすので、宜しくお願い致します。

また今週と次週は情報集会があり、今月は集ま

る回数が多く、皆さんと話す機会が多くなり、楽

しみにしております。 

さて、前々回の例会にて配られた「ロータリー

の友 8 月号」に、“例会出席は義務ですか？”と 
の題で掲載されていました。

 先日のクラブフォーラムでお話しましたが、規

定審議会で定款が変更され、各クラブの細則によ

り例会頻度を変更できるようになりました。

他にも、いろいろと書かれていますが、ロータ

リーでは「例会の出席」・「会費の納入」・「雑誌の

購読」を合わせて、三大義務と言っております。 
しかし、忙しい仕事の合間を縫って出席するの

ですから、義務と言われても気が進まないという

のも当然のことです。

義務としてではなく、「楽しいことがあるから、 
例会に出席する」ようになって頂ければと思いま

す。他のページにも米山記念奨学事業の基礎知識

など掲載されていましたので、ぜひご覧になって

頂きたいと思います。

（概要掲載）

○創立４０周年実行委員長 丸子 勝基 

先日 8月 30日に第 1回

目の打合せを実施し、多く 

の方に出席して頂き、顔合 

わせを兼ねて役割分担など 

を確認しました。今後は、 

永保委員長を中心とした式 

典委員会、豊岡委員長を中 

心とした記念事業委員会、田後委員長を中心とし 

た記念誌委員会を各分科会にてお願い致します。 

姉妹クラブ委員会は今のところはないですが、 

私は社用で 11月 15日から台湾に行き、台中文心 

RCも訪問予定です。

○国際奉仕委員   阿部 毅 

韓国・龍仁 RCから 40周

年記念式典を 2018年秋に 

開催するとの連絡がありま 

した。また台湾・台中文心 

RCの会員が、10月 11日に 

来日され当クラブに来訪予 

定です。当日はガバナー公 

式訪問日になりますが、友好クラブ締結などの打 

合せもできるかと思います。 

○ロータリー情報委員長 瀬戸 裕昭 

明日 9月 7日（水）に

Ａグループの情報集会を 

行います。出席者は現在 

14名になりますので、宜 

しくお願い致します。 

○会員増強ショートスピーチ 江成 利夫 

本日、田後委員長から

急に言われ、やはりびっ 

くりしました。現在、知 

り合いを 1人、例会見学 

に誘っています。当クラ 

ブ会員の仲の良さや女性 

会員も多いことなどアピ 

ールしています。 

他にも候補者がいますので、直ぐに入会という 

訳ではないですが、これからも当たっていきます。 



 報告事項 

１．第２７８０地区ガバナー事務所より  

①地区大会・参加クラブ紹介について

地区大会において、参加クラブの紹介をグルー

プごとに行いますので、下記にてクラブ奉仕活

動の紹介原稿と写真を、ガバナー補佐までお願

い致します。提出期限：9月 15 日必着

・紹介原稿 75 字以内（紹介時間：15秒以内） 

・紹介写真 特色ある奉仕活動の内容。タイト

ルを簡単にお付け下さい。

②ロータリー財団 100 周年記念シンポジウム

公共イメージ向上協力金のお願い

11 月 27日の財団記念シンポジウム開催にあた

り、全国紙の一面に報告記事と広告を掲載して、 

公共イメージ向上に役立てたく、協力金をお願

い致します。（詳細は回覧にて）

・金額 目安として 1人 250円以上（任意）

・振込締切日 9月 30日

③インターアクト年次大会登録のお願い

本年度は、県立麻溝台高等学校インターアクト

クラブをホストに開催されますので、提唱クラ

ブには、ぜひ 5名程度の登録をお願い致します。 

  日時：11月 19 日（土）14:10～開会式  

場所：相模原南市民ホール 

  登録料：1人 3,000円 登録締切：9月 30日 

２．佐藤ガバナー補佐より、「新会員の集い」 

ご案内 

  今年度はグループごとに、ガバナー補佐の主催 

で開催致しますので、2013年 7月入会以降の新 

会員のご参加をお願い致します。 

日時 9月 28日（水）18:00～20:00 

場所：相模原市民会館「あじさいの間」 

会費：2,000 円（お弁当、コーヒー付）  

登録締切：9月 20日 

●事務局 〒252-0239 相模原市中央区中央 3-12-3

相模原商工会館３Ｆ 

   TEL 042-758-5750  FAX 042-758-1605 

●例会場 相模原市民会館「あじさいの間」

  〒252-0239 相模原市中央区中央 3-13-15 

TEL 042-752-4710 FAX 042-753-2000 

●Ｅ-mail:rotary@tbg.t-com.ne.jp

〇会員誕生日祝 

・阪西 貴子会員 ９月１５日

〇ご夫人誕生日祝 

・丸子 勝基ご夫人 9 月 1 日

・藤本 恵介ご夫人 9 月 1 日

・瀬戸 裕昭ご夫人 9 月 15 日

・金沢 邦光ご夫人 9 月 19 日

例会プログラム 

９月１３日クラブフォーラム「奉仕プロジェクト 

について」担当：黛委員長 

  ２０日 夜間  →通常例会 卓話（未定） 

例会記録 

点  鐘  １２時３０分 

場  所  相模原市民会館「あじさいの間」 

司  会  阪西 貴子 副ＳＡＡ 

斉  唱 「国歌君が代」 

ロータリーソング「四つのテスト」

ソングリーダー 瀬戸 裕昭会員

出席報告 

●例会日 毎週火曜日 １２：３０～１３：３０

●編 集 親睦活動委員会

委員長：瀬戸 裕昭 副委員長：池之上 和哉

委員：中里 和男、永保 固紀、竹田 繁

小崎 直利、大坪 征弘、大井 達 

中山 徹男、藤本 恵介、山崎 順子 

●http://sagamihara-naka.sakura.ne.jp

会 員 出席（出席対象 26名） 事前メイク者 

３６名 ２９名 ０名 

欠席者 本日の出席率 修正出席率(8/23) 

３名 ９０．６３％ ９３．９４％ 




